

やっぱり今年も

# Super

# 3

令和5年9月25日  
立川市立第三小学校  
校長 田村 聡

## 暑さ、寒さも彼岸まで

の言葉通り、ここ2、3日気温が下がっています。今朝はいつもの温度計では17℃で、車のフロントガラスが曇っていました。高尾は寒いのでしょうか。上着があってもいいような今朝の気温でした。でも油断してはいけません。また暑さがぶり返すようです。

今朝の朝会での6年生からは、気温差に関して体調管理に気を付けて過ごしましょうとの話がありました。3年生からは生活目標の振り返りが発表されました。



6年生は、10月11日から日光移動教室があります。インフルエンザもコロナも、衰えることなく流行しています。こまめな手洗い・人ごみを避け、必要に応じてマスクを着用するといった、自分で予防しようとする努力も忘れないでください。



5年、教科担任制による体育の授業です。



3年、国語の授業です。「ちいちゃんのかげおくり」です。



ノートに自分の考えを書いています。



今日の給食の献立は、ごはん ジャージャン  
どうふ ワンタンスープ リンゴ です。  
いただきます。